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弊社もお陰様で10月から新しい期を迎えることができました。今までもオーナー様の大切な不動産を通し

て入居者様やご購入者様など、たくさんの方々とのご縁をいただいていることに心より感謝申し上げます。

今年もグループ会社の（株）むつみホームと合同で経営方針発表会を開催することができました。

秋田の（株）むつみワールドからも３名の参加があり、総勢３０名での盛大な発表会となりました。

共に働く仲間全員が今期の行動指針などを発表する機会は、私自身もとても良い学びになりました。

今期も全社一丸となってお客様のお役立ちのために、事に仕えられるよう精進して参ります。

今年も早いもので残り１ケ月半となりました。年々日めくりのスピードがUPしていると感じるのは、

私の身体の動くスピードがＤＯＷＮしているからなのでしょうか😅　　佐竹

実りの秋となりました。泉ヶ岳の麓にあるお爺さんの田んぼ

に少しばかりですが、お手伝いに行ってきました。

昨今の人手不足で農業も高齢化が進んでおり、自分たちの食

べるものくらい、なるべくならできることは続けていきたい

と思いますが、工程の中で機械や人の手を借りることが多く

なったような気がします。

お題の言葉は私の父親が好きな言葉で、私も年を少しずつ重

ねてきたので、常に奢らず謙虚でまっさらな心を持ち続けた

いとこの季節になるとよりこの言葉が思い出されます。　大石

～実るほど頭を垂れる稲穂かな～
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先日、加美町にある『やくらいガーデン』のライトアップに行って

きました！夜になると肌寒くなり段々と冬が近づいてきているな

と感じますね！

やくらいガーデンのライトアップは青を基調にしていて、

静かで落ち着いた雰囲気がとても良かったです‼

今年はいろいろなライトアップに行ってみようかなと思います!!

これから寒くなると思いますので皆様体調に気を付けて
お過ごしください!! 　　櫻井

今年もオリーブが実を付けました。

昨年と比べて数は少ないのですが、一粒一粒が大きくなっています。

収穫した実は昨年同様、塩漬けにしてつまみにする予定です。

昨今は販売されているオリーブの木も多くなり、近所の庭先でも

たくさん見かけるようになりました。来年の収穫に備えて

冬の間の世話を忘れないようにしたいと思います。　　佐藤

先日同じ誕生日月の友人と誕生日祝いということで、

PARCOにある寿司波奈というところで、

食べ放題をしてきました。

炭水化物の食べ放題に行っているから太るんだぞと

言われてしまいそうですが、

やっぱりお米はおいしいです・・・

東北のおいしいお米と新鮮な刺身で握られた

お寿司の食べ放題は幸せでした＾＾

朝晩寒くなって仕事前の農作業が辛くなってきました。

白菜・大根も食べごろになってきましたが無農薬栽培

なのでダイコンハ虫（光沢のある黒い姿）にたくさん

食べられていますが今年は昨年と違い豊作！

社内で豚汁・ふろふき大根とランチ会を楽しんでいます。

管理物件入居率（10月31日現在）　95.85％

冬を感じる季節

魅惑の食い放題

目指せ自給自足‼マキ婆の農業体験記　№9

さとうの植物譚
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